



BILAN Saison 2022-2023

Michèle Le Garrec
Présidente de Commission

Un grand merci tout d'abord aux membres de la commissions qui sont venus un grand nombre de samedi matin pour traiter les nombreux dossiers avec l'aide efficace et sérieuse de Véronique notre secrétaire.

Nous constatons une progression notable des dossiers concernant nos jeunes les moins de 17 filles et garçons

Toujours autant d'incivilités envers les arbitres que ce soit de la part des joueurs ou des coachs et ce qui est plus grave encore c'est quand on s'en prend à de jeunes arbitres (voir très jeunes -13ans).

Quand une personne est convoquée le moindre des respects est de dire si elle vient ou non.

La commission est là pour écouter les différentes versions, si elle n'a que le rapport d'arbitre elle n'a qu'une version et ne peut juger qu'en fonction du rapport.

Les membres de la commission sont tous des bénévoles, des personnes honnêtes, qui ne prennent aucun plaisir à sanctionner et les critiques que certains se permettent ne sont le reflet que de leur méconnaissance des règlements et de leur refus d'entendre des vérités.

Je terminerai ce bref bilan par une citation de Lamartine :

« La critique est la puissance des impuissants »

